

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 15. Oktober 1873.)

In Ersetzung des verstorbenen Hrn. Oberst Tronchin, von Lavigny (Waadt), ernannte der Bundesrath für die laufende Amtsdauer zum Inspektor der Infanterie des VI. Kreises, umfassend die Kantone Freiburg und Neuenburg, den Herrn eidg. Oberst Aymon de Gingins-la-Sarraz, bisheriger Stellvertreter des Herrn Tronchin.

(Vom 17. Oktober 1873.)

Der Bundesrath hat den von der Direktion der bernischen Jurabahnen geleisteten Ausweis über den Beginn der Erdarbeiten und die Mittel zur gehörigen Fortführung der Unternehmungen genehmigt.

Vom Bundesrathe sind gewählt worden:

(am 13. Oktober 1873)

als eidg. Gewehrkontroleurs: Hr. Jakob Werdmüller, von Zürich;
 „ Abel Thury, von Etoy (Waadt);
 „ J. J. Dornbierer, von Thal (St. Gallen);
 „ Casimir Bussard, von Freiburg;
 „ Rudolf Ochsenbein, von Steffisburg (Bern);
 „ Louis Veillon, von Aigle (Waadt);
 „ Emil Volmar, von Ueberstorf (Freiburg);
 „ Jude Cosson, von Genf;

als Postverwalter in Bex:	Hr. Frédéric Cherix, Posthalter, von und in Bex (Waadt);
„ Postkommis in Wädensweil:	Jgfr. Ida Hauser, Postgehilfin, von und in Wädensweil (Zürich);
„ „ „ Richtersweil:	Hr. Theodor Müller, Postaspirant, von Ossingen, in Zürich;
„ „ „ Aigle:	„ Adolf Jucker, Postaspirant, von Andelfingen, in Zürich;
„ Telegraphist in Chur:	„ Johannes Tanner, von Fanas (Graubünden), Telegraphist in Olten;

(am 15. Oktober 1873)

als Postverwalter in Wädensweil:	Hr. Gottfried Hauser, Posthalter, von und in dort;
„ „ „ Richtersweil:	Hr. Jakob Fügli, Posthalter, von und in dort;
„ Postkommis in Neuenstadt:	Hr. Jules Vallat, Postaspirant, von Chevenez (Bern), in Ponts (Neuenburg);
„ „ „ Biel:	Hr. Albert Sutter, Postaspirant, von Büren, in Chaux-de-Fonds;
„ „ „ Bex:	Hr. Otto Kunz, Postaspirant, von Rappersweil (St. Gallen), in Zürich;
„ „ „ Chur:	Hr. Valentin Battaglia, von Malix (Graubünden), Schullehrer, in Aarburg (Aargau);
„ „ „ Locle:	Jgfr. Julie Alice Bessire, Postaspirantin, von Pery (Bern), in Neuenstadt (Bern);
„ „ „ St. Immer:	Jgfr. Louise Mühlematter, Postaspirantin, von Spiez (Bern), in Biel;
„ „ „ Ponts:	Jgfr. Evangeline Eberhardt, Postaspirantin, von Schüpfen (Bern), in Neuenstadt;

(am 17. Oktober 1873)

als Postkommiss in Delsberg:				Hr. Paul Vuillemain, von Courroux, derzeit Postkommiss in Moutier;
„	„	„	Neuenburg:	Hr. Emil Wirz, Postaspirant, von Winslingen, in Neuenburg;
„	„	„	„	Hr. Emil Grimm, Postaspirant, von Mett, in Biel;
„	„	„	„	Hr. Emile Fromaigeat, Postaspirant, von Vicques, in Delsberg;
„	„	„	„	Hr. Louis Banderet, Postaspirant, von Fresens, in Neuenburg;
„	„	„	„	Hr. James Nicoud, Postaspirant, von Vaumarcus, in Neuenburg;
„	„	„	„	Jgfr. Marie Hiltbrunner, Postaspirantin, von Eriswyl, in Neuenburg.



Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1873
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	46
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	18.10.1873
Date	
Data	
Seite	998-1000
Page	
Pagina	
Ref. No	10 007 909

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.